

# Koch von eins bis drei

*Ultra-Trail-Team der LG Würzburg wird Zweiter*

**WÜRZBURG** (faf) Die LG Würzburg hat ihren zweiten Platz bei den deutschen Mannschaftsmeisterschaften im Ultra-Trail-Lauf aus dem Vorjahr wiederholt: Bei den Titelkämpfen in Bödefeld ragte Ausnahmeathlet Rainer Koch einmal mehr heraus. Koch gewann den Einzeltitel in der Klasse M 30 und belegte in der Gesamtwertung Rang drei.

Der Dettelbacher benötigte für die 67 Kilometer lange Strecke im Hochsauerland, auf der insgesamt 1550 Höhenmeter zu bewältigen waren, 5:01;18 Stunden. Georg Braungart (6:07,35 Stunden/Gesamt-23., 9. M 45) und Lutz Fürchow (6:43,28/Gesamt-40., 8. M 50), LG-Neuzugang aus Marktheidenfeld, komplettierten das Team, das in einer Gesamtzeit von 17:52 Stunden die Silbermedaille im Mannschaftswettbewerb errungen hat.

Vierter Starter der LG Würzburg war Walter Zimmermann, der das Ziel nach 7:58,18 Minuten erreichte und damit Neunter der Altersklasse 55 wurde. In der Gesamtabrechnung belegte Zimmermann Rang 67.



**Starker Koch:** Über einen ersten, zweiten und dritten Platz im Ultra-Trail kann sich Rainer Koch freuen.

FOTO: LG WÜRZBURG